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公 安 委 員 会 定 例 会 議 会 議 録

第１ 開催日時

令和５年４月18日（火） 13時00分 ～ 15時15分

第２ 出席者

野呂委員長、横町委員

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、情報通信

部長、首席監察官、総務室長、警察学校長

第３ 議事の概要

１ 議題事項

(1) 青森県道路交通法関係手数料の徴収等に関する条例の一部改正について

交通部長から、「青森県道路交通法関係手数料の徴収等に関する条例につい

て、道路交通法及び道路交通法施行令の一部改正に伴い、用語の見直し及び特

定小型原動機付自転車運転者講習に係る手数料を徴収する規定を加える必要が

あることから、条例の一部改正案を５月開催予定の臨時県議会に提出するので

審議願いたい」旨の説明を受け、審議の結果、了承した。

委員から、「今後、本県においても特定小型原動機付自転車が普及すること

も考えられるので、県民に広報していただきたい」旨の発言があった。

(2) 警察職員等の援助要求について

警備部長から、「Ｇ７広島サミット警備に万全を期するため、警察法第60条

第１項に基づき、広島県公安委員会から警察職員等の援助要求があったため、

審議願いたい」旨の説明を受け、審議の結果、了承した。

委員から、「任務を全うし、事故のないよう帰県していただきたい」旨の発

言があった。

２ 報告事項

(1) 令和５年度青森県警察本部初点検の実施について

警務部長から、「警察本部等に勤務する警察官の厳正な規律を養い、治安維

持にかける決意を新たにすることを目的とし、４月27日、警察学校舎前におい

て、本部長が点検官となり令和５年度青森県警察本部初点検を実施する」旨の

報告があった。

委員から、「年度初めに実施することはいいことだと思うので、規律が厳正

に保たれるよう実施していただきたい」旨の発言があった。

(2) 令和４年度会計監査の実施状況について

警務部長から、令和４年度会計監査の実施状況について報告があった。

委員から、「公金の扱いについて、誤りのないよう引き続き教養をしていた

だきたい」旨の発言があった。

(3) 焼死体を伴う住家火災の発生について

刑事部長から、上北郡六戸町で発生した焼死体を伴う住家火災の発生につい

て報告があった。
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委員から、「しっかり捜査して解決していただきたい」旨の発言があった。

(4) 「令和５年新入学期の交通事故防止運動」の実施結果について

交通部長から、４月６日から４月14日までの運動期間中における交通事故

発生状況、指導取締り状況及び各警察署の取組状況について報告があった。

委員から、「期間中、街頭で活動する警察官等の姿が多く見られて良かっ

た。これから行楽期を迎え交通量の増加が予想されることから、交通事故防

止に努めていただきたい」旨の発言があった。

《決裁・報告等》

○ 警察署協議会委員の解嘱について

○ 人事案件の報告について

○ ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく禁止命令等について

○ 運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果等について

以 上


